

L'Eclairer du Gatinais, 24 mars 2011

Correspondant : Benoît Maître-Renaud - Tél. 06.87.19.23.53

ACPG-CATM du Loiret

Près de 500 adhérents au congrès départemental

Plus de 500 adhérents et 20 associations ont participé au congrès départemental de l'ACPG-CATM du Loiret, tenu à La Chaux, le 24 mars 2011. Le congrès a été présidé par Pierre Dour, président de l'ACPG-CATM du Loiret.

Deux cérémonies

Fruit de coopération nationale, les clubs des sections de l'ACPG-CATM du Loiret ont été inaugurés dans le Loiret en 2003 et ont depuis lors acquis une reconnaissance nationale. Mais des bénévoles passionnés ont fait de ces clubs des lieux de vie et de rencontres. Ils ont ainsi permis l'élaboration d'un projet de loi d'association (L.A.), jugé favorable par le conseil d'Etat.

Le 24 mars 2011, les clubs de l'ACPG-CATM du Loiret ont été inaugurés par le ministre de l'Intérieur, Jean-Michel Balthazar, en présence de Pierre Dour, président de l'ACPG-CATM du Loiret, et de Jean-Louis Lemaire, député de la Loiret.

Octave par la Rivière de La Chaux, une centaine de participants présidés par le congrès

Le 24 mars 2011, les clubs de l'ACPG-CATM du Loiret ont été inaugurés par le ministre de l'Intérieur, Jean-Michel Balthazar, en présence de Pierre Dour, président de l'ACPG-CATM du Loiret, et de Jean-Louis Lemaire, député de la Loiret.

Des médaillés

A l'issue du congrès, les clubs de l'ACPG-CATM du Loiret ont été récompensés par le ministre de l'Intérieur, Jean-Michel Balthazar, en présence de Pierre Dour, président de l'ACPG-CATM du Loiret, et de Jean-Louis Lemaire, député de la Loiret.